

Einladung zur neuen Schwaben Gravel Trophy – gemeinsam den Winter aktiv gestalten!

Liebe Radsportfreundinnen und Radsportfreunde,

Graveltouren erfreuen sich in Bayern und ganz Schwaben einer immer größeren Beliebtheit – eine tolle Entwicklung, die wir als Verband gezielt unterstützen und weiter fördern möchten! Deshalb haben wir ein neues Projekt ins Leben gerufen: **die Schwaben Gravel Trophy**.

Die Idee:

Mehrere schwäbische Radsportvereine tragen in den Wintermonaten **abwechselnd** eine **CTF** (Country-Tourenfahrt) aus.

Gravelbiker, MTB-Fahrer und tourenbegeisterte Radler sollen so auch in der kalten Jahreszeit gemeinsam aktiv bleiben können.

Was steckt dahinter?

- Jeder teilnehmende Verein organisiert an einem Wochenende eine eigene CTF.
- Die Veranstaltungen werden unter dem gemeinsamen Namen „**Schwaben Gravel Trophy**“ zusammengefasst.
- **Gemeinsame Organisation:** Es wird eine zentrale **Onlinepräsenz**, eine gemeinsame **Infrastruktur** für Ausschreibungen, Anmeldung und Bezahlung von der Startgebühr sowie ein abgestimmtes **Marketing** geben, damit wir die Trophy als starke, sichtbare Marke gemeinsam aufbauen.

Unser Ziel:

Den Schwung der Gravelbewegung nutzen, den Radsport im Winter beleben und den Breitensport in Schwaben noch sichtbarer machen!

Jetzt seid ihr gefragt! Wer Interesse hat, sich mit seinem Verein an der Schwaben Gravel Trophy zu beteiligen, meldet sich bitte bei mir.

Ich stelle euch gerne weitere Details zum Ablauf, zu Terminen und zur Organisation zur Verfügung.

Lasst uns gemeinsam etwas Neues aufbauen und den schwäbischen Radsport auch im Winter lebendig halten!

Ich freue mich auf eure Rückmeldungen!

Sportliche Grüße

Franz Barbe

Vizepräsident Breitensport

Bayerischer Radsportverband e.V.

franz.barbe@brv-ev.

0172 72423985